



March-Anzeiger
8853 Lachen
055/ 451 08 88
www.marchanzeiger.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 6'847
Erscheinungsweise: 5x wöchentlich

Themen-Nr.: 645.007
Abo-Nr.: 1073485
Seite: 7
Fläche: 67'259 mm²

Tolles Geburtstagsfest des Flugplatzes

65 Jahre ist er alt geworden, der Flugplatz Franzrüti in Wangen. Grund genug, um ein grosses Fest zu feiern. Die ASFG (Ausserschwyzzerische Fluggemeinschaft Wangen) feierte mit geladenen Gästen aus Politik, Wirtschaft, Aviatik-kreisen und mit der Bevölkerung.

Von Kurt Kassel

Wangen. – Der Mittag gehörte den geladenen Gästen. Nach dem Apéro und der Begrüssung von Präsident Bruno Ruoss gab es Gruss- und Gratulationsworte von Regierungsrat Kurt Zibung, Nationalrat und Präsident der parlamentarischen Gruppe Luftfahrt, Max Binder, und Werner Balmer, Präsident des Verbandes Schweizer Flugplätze. Alle Redner wiesen darauf hin, wie wichtig die Fliegerei für unser Land ist. Nicht nur militärisch und in der Zivilfliegerei, sondern auch als wichtiger Volkswirtschaftsfaktor und als Ausbildungsplattform für den Pilotennachwuchs. Auf allen Stufen wird man sich dafür einsetzen, dass die Fliegerei ihren Stand halten kann und nicht immer mehr durch teils sinnlose Paragraphen und Gesetze eingeschränkt wird. Wangen ist ein gutes Beispiel für einen geordneten, umweltgerechten Flugbetrieb. Die Vegetation und die Tierwelt im Naturschutzgebiet gedeihen prächtig und zeigen, dass ein Zusammenleben der Technik mit der Natur durchaus möglich ist.

Bei einem feinen Mittagessen aus der «Flughäfeliküche» von André Gätzi und musikalisch unterhalten von Martin Nauer wurden alte Freundschaften erneuert und neue geknüpft.

Von Veteranen bis Patrouille Suisse
Der Nachmittag gehörte dann dem

Publikum. Über 1500 Besucher kamen und genossen einen wunderschönen Nachmittag bei Wurst und Brot. Die Flugvorführungen folgten Schlag auf Schlag, hervorragend kommentiert von Aviatikexperte Felix Meier. Die Besucher kamen aus dem Staunen gar nicht mehr heraus. Zwei Helikopter vom Typ Cougar SF, zwei F/A-18, ein PC-6, das PC-7-Team und die Patrouille Suisse der Schweizer Armee erwiesen dem Flugplatz die Ehre. Dazu kamen viele private Flugzeuge: die AC-4 – das erste Swissair Flugzeug, 1929 in Oberrieden von Alfred Comte gebaut – die Bucker Jungmann, die Super Constellation, die Yak 52 und eines der zwei Wasserflugzeuge, die es auf dem Zürichsee noch gibt. Eindrücklich auch die im Tiefflug vorbei «spazierende» JU-52. Imposant wie immer waren die Vorführungen des P-7-Teams und die Formation der Patrouille Suisse, die in Wangen ihre Übungsbasis hat. Der Aufstieg von zwei Heissluftballonen schloss den interessanten Nachmittag ab.

Die beiden Hauptorganisatoren, Präsident Bruno Ruoss und Ehrenpräsident Alois Landolt, konnten sich über einen tollen Publikumsaufmarsch und einen gelungenen Geburtstag «ihres» Flugplatzes Franzrüti freuen.

Datum: 25.08.2014

March Anzeiger

March-Anzeiger
8853 Lachen
055/ 451 08 88
www.marchanzeiger.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 6'847
Erscheinungsweise: 5x wöchentlich



Themen-Nr.: 645.007
Abo-Nr.: 1073485
Seite: 7
Fläche: 67'259 mm²



Die 1929 in Oberrieden gebaute AC-4 von Alfred Comte, das erste Swissair Flugzeug.



Swiss Flugkapitän Franz Schuler mit der Piper L-4, gebaut 1944.

Datum: 25.08.2014

March Anzeiger



March-Anzeiger
8853 Lachen
055/ 451 08 88
www.marchanzeiger.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 6'847
Erscheinungsweise: 5x wöchentlich

Themen-Nr.: 645.007
Abo-Nr.: 1073485
Seite: 7
Fläche: 67'259 mm²



Das PC-7-Team, vom Vierwaldstättersee her kommend im Formationsflug.



Chefflugehrer Walter Bernet im Gespräch mit zwei jungen Modellfliegern.